

# 広報新聞

第五十八代理事長 山道直寿



## 挨拶

皆様におかれましては、日頃よりむつ青年会議所の活動に  
対しまして、ご理解とご協力を賜り心より御礼申し上げます。

今年度理事長を務めさせて頂きます、山道直寿と申します。

一年間どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。次年度予定者時か

ら現在まで会員の皆様や先輩、本当に様々な方に支えられて、  
あつという間に二ヶ月を活動させて頂きました、心から皆様に

は感謝致します、ありがとうございます。本年は、継続事業、  
徒歩事業、JAYCEE育成と拡大事業等様々な事業を会員間

で、心での調和と礼を私自信率先して持ちしつかりと一つひとつ取組みたいです。その先に有る私達の成長目標に、一年間

邁進して参りたいと考えておりますので皆様のご理解とご協力  
の程を心からお願い申し上げます。

## 一月定期総会

総務委員会 委員長

成田 圭秀



一月定期総会&新年祝賀会におかれましては、会員の皆様  
に多数のご参加いただきましてありがとうございました。

二〇一七年度最初の事業として、ご来賓、OBの方々に山  
道理事長率いる二〇一七年度体制をお披露目できたのでは  
ないかと思います。九月定期総会におかれましても、会員

の皆様方にご尽力をいただきまして、よい事業にしてまい  
りたいと存じますので、どうぞよろしくお願ひ致します。

## 二〇一七年度厄払い

出向者壮行会

JAYCEE育成室 運営幹事

佐藤 恭太



一月十四日、JAYCEE育成室が担当する厄払い・出向者壮  
行会を開催しました。新年祝賀会との同日開催ということもあり、先輩方や会員にはご負担をおかけしましたが、厄払いでは大平副運営幹事が采配を振るい、無事執り行うことができました。出向者壮行会では多くの先輩方から激励のお言葉をいただき、一月から早速多くの出向会員が活動をスタートしました。

# 二月例会

ひとづくり委員会 委員長  
中山 晓



二月十四日にプラザホテルにて二月定例会を開催しました。この定例会では、二月二十五日に開催される第二十二回下北かるた大会について、当日の運営に関するメンバーの役割やプログラムについて説明しました。初めての委員長としての定例会となり、準備不足であったり、説明不足なところもありましたが、高屋副理事長をはじめ、委員のメンバーの協力ご協力いただきまして誠にありがとうございました。

# 第二十二回 下北かるた大会

ひとづくり委員会 委員長  
中山 晓



二月二十五日に第二十二回下北かるた大会が、第三田名部小学校で開催されました。本番前に練習をする小学生たちは、とても熱気に溢れ、暖房をつけなくてもいいぐらい会場はかなりの熱気には包まれました。私も小学生の頃に大会に出場した経験もあり、このような形で大会の運営に立たせていただける事を嬉しく思います。初めての委員長としての大きな事業である大会でありましたが、反省点も多くありました。本当にありがとうございました。

ここまで毎年のように京都会議に参加してくると、半ば義務的な使命感あって、やっぱり足を運んでしまう、そんな坂本大助です。今年は山道理事長、井本専務、道川常任理事プロック委員長と村館直前ブロック監査担当の四名での京都会議参加となりました。今年はJAYCEEとしての務めと、自分の判断での積極的参加が垣間見られた京都会議でもありました。来年も、行こう、京都会議へ。日本

# 京都会議

監事 坂本 大助

